



Bericht der Hauptbetreuerinnen 2018 Robinsonspielplatz Embrach

Auch die Robisaison 2018 eröffneten wir wieder anfangs April. Das Hauptbetreuerinnen-Team setzte sich aus Conny Aeschbacher, Tanja Bärtschi und Simone Stiefel zusammen.

Wir alle freuten uns über ein Wiedersehen mit alten und vielen neuen Gesichtern.

Das Selbersuchen der Hilfsbetreuerinnen hat sich bewährt und wurde so beibehalten.

Aufgrund der noch nicht fertigen Turnhalle im Ebnet verbrachten weiterhin viele Schulklassen ihre Turnstunden auf dem Robi.

Anfangs Marktsaison führten wir das Märtbeizli im gewohnten Rahmen durch.

Auch schöne Bastelarbeiten durften dieses Jahr nicht fehlen. Es wurde fleissig und abwechslungsreich gebastelt. Entstanden sind Pinnwand, Jakobsleiter, Märtbeizlideko, Handseife, Moosgesteck, Schlüsselanhänger, Vogelhüsli, etc. sowie Schlangengebrot vom Feuer und natürlich Popcorn.

Das Wiesenbord beim Brunnen wurde durch die Gemeinde neu aufgeschüttet, diese Gelegenheit nutzen wir, um den Unterstand über der Werkbank zu sanieren.

Der alte Popcornofen ist in die Jahre gekommen. Glücklicherweise konnten wir relativ günstig einen neuen Ofen ersteigern und dieser kann bei nächster Gelegenheit installiert werden.

Überrascht wurden wir diese Saison durch einen umgestürzten Baum auf den Werkzeugschuppen. Dieser verursachte eine kurzzeitige Schliessung

des Spielplatzes bis die Gemeinde den Baum endlich entfernte. Bei dieser Gelegenheit hat die Gemeinde die schon lang versprochene Rodung der kranken Eschen ausgeführt.

Die Nachfrage für den Piratentag war wie immer wieder sehr gross und der Tag war sofort ausgebucht. Er fand dieses Jahr in der ersten Sommerferienwoche statt.

Nach den Sommerferien starteten wir gut in die 2.Hälfte. Unser ganzer Fokus galt dem Highlight des Jahres: DAS OBERDORFFEST. Da unsere Sirupbar öfters Opfer von nicht bös gemeinten Vandalenakten wurde, musste eine Neue her. Jeanette und Tanja planten und realisierten mit viel Liebe das neue Prachtstück aus Holzpaletten, welche Patrizia organisierte. Die neue Sirupbar weihten wir am Oberdorffest gebührend ein. Nach unserem Gefühl war das Oberdorffest ein Erfolg, nur die Süssigkeiten Truckli stiessen nicht auf grosses Interesse und lagern weiterhin bei Simone im Keller.

Das Kürbisschnitzen fand dieses Jahr an Halloween statt. Wir wurden mit vielen Besuchern belohnt.

Die Robi-Saison schlossen wir wie üblich mit dem Kerzenziehen.

Herzlichen Dank an alle Kinder, Eltern, Helfer und Helferinnen. Es war ein spannendes, lustiges und abwechslungsreiches Robi-Jahr.

Conny Aeschbacher, Tanja Bärtschi, Simone Stiefel
Embrach, Februar 2019